

1週間がたちました…

1年生が入学して1週間がたちました。9日(金)から給食も始まり、今週は1年生も本格的に授業が始まりました。毎朝、たくさんの班のメンバーといっしょに歩いてきます。1年生の子どもたちは、わたしが声をかける前に「校長先生、おはようございます」と気持ちのよいあいさつをしてくれます。45分間の授業や休み時間の遊び、給食や掃除、登下校など、慣れない学校生活の中でも元気いっぱい過ごしています。どうぞ、下校後は、おうちでゆっくりと休ませてあげてください。そして、お子さんの学校での話を聴いていただき、家族で会話を愉しんでください。

4月12日月曜日、1年生にとっては、2回目の給食でした。保育園や幼稚園では年長さんでがんばってきた子どもたち、あつという間に当番活動も友だちと協力して



ます。また、「いただきます」をした後も、マスクを外したら話をせずに、給食をいただくことができます。1年生は、楽しい学校生活を送るために身につけなくてはならないことがたくさんあります。少しずつ新しい生活に慣れていってほしいです。

なお、5・6年生の委員会活動も始まりました。高学年として、委員会活動を通して「責任をもって活動すること」「自主的に活動すること」「協力して活動すること」の大切さを学んでほしいと思います。



4月16日(金) 授業参観・PTA総会・引き渡し訓練をよろしくお願ひします。

8:55～ 9:40 1限 授業公開 (各教室)

9:45～10:30 2限 授業公開 (各教室)

10:45～ PTA総会 総会終了後～11:35 子ども見守りボランティア総会

13:30～ 引き渡し訓練

※PTAによる体操服のリユース広場が9:15から開催されます。

「羽津っ子」を配付しました。

先日、「羽津っ子」を子どもたちに配付して、学校生活のきまりや校外での生活の約束について、各学年・学級であらためて確かめ合いました。これらのきまりは、子どもたちが安心して安全に学校生活を送るためのきまりです。ご家庭でも話題にしてください。なお、校外での約束として、「学校では、おかしを食べたり、ジュースを飲んだりしない」「道路で、車輪付きの遊具やボールを使っての遊びは絶対にしない」などの約束があります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

スクールカウンセラー(SC)の紹介

スクールカウンセラーの伊藤美知代です。

今年度も本校でみなさんの相談にあたることになりました。

主に、火曜日に来校します。

学習や発達、子育て、親子関係など、お子様に関することでご相談がございましたら、どうぞお声がけください。個別にゆっくりお話を聴かせていただきます。

1年間 お子様のよりよい学校生活のサポートをさせていただけたらと思っております。

どうぞよろしくお願いたします。

伊藤SCは、昨年度に引き続き、4月より保護者の相談、児童の相談の業務にあたっています。

相談には予約が必要ですので、ご希望の場合は、担当（松田、高井、教頭）まで連絡してください。（羽津小学校 ☎330-0034）

スクールカウンセラーに相談できることや相談の仕方などの詳細をお尋ねの場合も担当まで連絡してください。

